ELFINANCIERO



LÍDERES MEXICANOS

Premian a Sheinbaum como 'Política del Año'

También otorgan galardón a Monreal, Marcelo Ebrard y Cervantes del CCE

HÉCTOR USLA

husla@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum recibió el Premio Lidera 2025 como 'Política del Año', por su liderazgo transformador y por ser una inspiración para millones de mexicanos.

El organizador del evento, Raúl Ferráez, presidente de FCO Group y Líderes Mexicanos, indicó en entrevista con El Financiero, que en tan solo unos meses del gobierno de Sheinbaum se nota una evolución en el manejo del país.

"El estilo de nuestra presidenta es muy diferente y se está notando, tuvimos la oportunidad de anunciarle que resultó ganadora y nos comentó que para ella es muy honroso, estamos viviendo un tiempo histórico, con nuestra primera presidenta mujer", dijo.

Adelantó que se vienen grandes retos para el país, sin embargo, la



Cervantes. El presidente del CCE, premiado por su liderazgo político y social.

presidenta Sheinbaum ha demostrado ser una gran política. "Su visión de un gobierno basado en la innovación, el bienestar social y la prosperidad compartida la posiciona como una figura clave para el futuro político del país", dijo.

FCO Group y Líderes Mexicanos premiaron a los políticos más destacados del último año en diversas categorías. En su edición 2025, los Premios Lidera destacaron a líderes en cinco categorías principales: Gestión Gubernamental, Representación Ciudadana, Servicio Público, Liderazgo Político y Social, y Reputación Digital, además del 'Político/a del Año'.

El premio a excelencia en la gestión de gobierno estatal fue otorgado a Mauricio Vila Dosal, exgobernador de Yucatán. "En seis años hicimos cosas interesantes, hicimos de Yucatán el estado de menor incidencia delictiva, con un crecimiento económico por arriba del promedio nacional", dijo el exmandatario estatal.

En la categoría mejor desempeño de gobierno, fue condecorada la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila Olmeda. En la categoría excelencia en la gestión de gobierno, la ganadora fue la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada; mientras que la terna de mejor desempeño de gobierno municipal resultó triunfador Cruz Pérez Cuellar, presidente municipal de Ciudad Juárez, Chihuahua.

Ricardo Monreal, senador de Morena recibió el Premio Lidera 2025 como legislador del año, y Juanita Guerra Mena, senadora del PVEM, fue reconocida como mejor representante ciudadano.

En la categoría Visión Transformadora, la ganadora fue la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel. El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, recibió el galardón por su trayectoria distinguida en el servicio público, y Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) fue premiado por su liderazgo político y social.

Finalmente, Eduardo Ramírez fue honrado por su campaña electoral a la gubernatura de Chiapas, mientras que Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa de Cuauhtémoc, CDMX, fue premiada por su reputación digital.